

Fecha: 08-07-2024

Pág.: 2 Cm2: 417,7 VPE: \$649.078 Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía

Título: Carabineros confirma que búsqueda de excursionista seguirá adelante

8.000 Tiraje: Lectoría: 16.000 Favorabilidad: No Definida

Carabineros confirma que búsqueda de excursionista seguirá adelante

PARQUE VILLARRICA. El general Manuel Cifuentes recalca el compromiso con la familia. "Hay una amplia gama de recursos y especialidades dispuestas", dijo.

Eduardo Henriquez O.

cronica@australtemuco.cl

uego del llamado de Ingrid (hermana) a las autoridades para que no abandonen la búsqueda del deportista de montaña temuquense Claudio Moreno Burgos (46), que el pasado 19 de junio que se extravió en las inmediaciones del volcán Villarrica, Carabineros de Chile confirmó su compromiso y la disposición de recursos institucionales para dar continuidad al operativo y, en lo posible, traer tranquilidad a la familia.

Así lo expresó personalmente el general Manuel Cifuentes, jefe de la Zona Carabineros Araucanía, quien destacó que han estado desde el día uno colaborando y coordinando las acciones del equipo humano y técnico para dar con el paradero de Claudio, situación que no debería cambiar esta semana.

"Como Carabineros no nos vamos a restar, muy por el contrario, y lo he señalado, estamos haciendo un trabajo técnico que está liderado por equipos elite de Carabineros, que trabaja con cartografía, con imágenes satelitales, cámaras térmicas, helicóptero y con la georreferenciación de los teléfonos. Es decir, hay una amplia gama de recursos y especialidades dispuestas. También tenemos perros adiestrados en la búsqueda de personas, y va-



EL FIN DE SEMANA, EL TRABAJO DE BÚSQUEDA MOVILIZÓ A CARABINEROS, PERSONAL DE EJÉRCITO Y TAMBIÉN A EQUIPOS DE VOLUNTARIOS.

de junio. Ese día se perdió en las faldas del volcán Villarrica el temuguense Claudio Moreno, quien viajó a realizar snowboard.

mos a seguir trabajando en coordinación con la Fiscalía, para que podamos traer tranquilidad a la familia. Y seguiremos coordinándonos con los organismos públicos y privados que hoy trabajan en la búsqueda", detalla el general.

La autoridad institucional

recuerda que en la zona de trabaio se ha mantenido de forma permanente un equipo del Grupo de Operaciones Policiales Especiales, Gope, que - recalca - es la unidad de elite que tiene Carabineros de Chile en rescate de alta montaña y otras misiones complejas, quienes dijo-"van a seguir trabajando. Lo dije el lunes pasado en el comité policial. Entendemos que hay una persona que está desaparecida, hay una familia que está sufriendo y el tema de la disposición de la Fiscalía (siempre está). En general nosotros nos coordinamos con ellos y

ampliamos los plazos", precisó Cifuentes.

DOMINGO

Ayer, el trabajo de búsqueda terminó pasadas las 17.30 horas con participación de personal de Carabineros, Ejército y voluntarios. Así lo confirmó por la tarde Conaf Araucanía. Mientras que la actividad se retomará hoy a contar de las 10 horas.

El vocero de la familia y amigos, Gonzalo Salas, informó que familiares gestionarán hoy en Temuco más ayuda especializada, sobre todo, por el desgaste de los grupos en terreno.

Cronología del 19 de junio

De acuerdo a la información recabada a comienzos de la búsqueda, Claudio Moreno junto a dos amigos llegó hasta la zona del volcán Villarrica para practicar snowboard cerca de las 7 am del 19 de junio. Entre 11 y 12 horas descendieron y en ese proceso Claudio se queda atrás y se pierde. La última comunicación con él fue pasadas las 17,20 horas.

